

週報 こひつじ

第41巻 23号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

と聞くと、彼女は、涙をぬぐいながら、うなずいて、ていねいに、「ありがとうございます」と答えてくれた。きっと、彼女

「ことにすぎないとしても」
朝、起きたら、ほほえむ。それ
だけで、まわりの人に喜びをもたら
すことができるのである。

のいる場所がわかつて、家族がとんでくるのだろう。そう思つて私はそこを立ち去つた。

農夫が大地の生産力を信じて種を蒔くように、愛の種を蒔くなれば私たちも不思議な感動を経験するに違いない。

永遠のいのちによつて生きる

その三 愛は必ず愛を生む

ロビンソンだけではない。クリスチャンならだれでも永遠のいのちをもつていて、そのいのちを使つたときの喜びの体験もあるはずである。私にもある。

地下の入口でもあるし、親とはぐれてしまつたのだろうか、そう思つて、私が、「どうしたの?」と声をかけると、

地下鉄に乗り換えようとしたとき

「どうしたの？」

七

と声をかけると、

ないの」

ああ、そういうことだつたのか。

そこで私はすくはテレノカン・カードを出して、

「これでかけてござらん」

とさしだした。するとすぐに親

「もう大丈夫?」

卷之三

ヒルティは言う。

は必ず善を生み、愛は必ず愛を生むというのだ。
そして神からいただいた永遠の
いのちの最大の特徴は、それが常に
に愛として放出されるということ
だ。

私は何だか久しぶりによいことをしたような気持ちになった。前にもこんな気分を味わったのはいつのことだったろう。小さな善が、こんなにも自分の心を高揚させて

「持っている者はさらに与えられ
て豊かになり、持たない者は持つ
ているものまでも取り上げられて
しまうからです」（マタイ一三の
一二）

以前のことだけれど、涙ぐんでいた女の子の顔を思い浮かべながら私は道々考えた。心細かつただろうな。不安だつたろうな。しかし電話ができてうれしそうにしていたな。助けてあげてよかつた。私は何だか久しぶりによいこと

人を愛し、受け入れ、ゆるすことのできる「永遠のいのち」を私たちはうちにもつてているのだからそれを使う。恐れないで使う。使わなければ、やがてそれは失われるだろう。

